

proposait dans tout ce qu'elle disait et faisait, était de faire aimer et pratiquer la piété, par amour pour le Seigneur qui était le Dieu de son cœur. Elle ne cessait de lui offrir par les mains de la très-sainte Vierge, en qui elle avait une grande dévotion, sa famille qui lui était très-chère. Lorsqu'elle était seule avec son mari, elle lui disait quelquefois : " Nous  
" avons une grande charge, c'est surtout en  
" travaillant à la sanctification de ceux qui  
" nous sont confiés que nous devons travailler  
" à notre salut ; ne leur donnons que de bons  
" exemples, et prions beaucoup pour eux." A l'heure fixée pour le lever, elle allait elle-même les éveiller. " Bénissez Dieu, mes enfants, leur disait-elle, donnez votre cœur à  
" Dieu, qui est votre père, et levez-vous aussitôt avec la plus grande modestie, demandant la grâce de bien faire votre prière et  
" de passer chrétiennement la journée ; prononcez les saints noms de Jésus, Marie, Joseph ; prenez de l'eau bénite avec religion ;  
" vous vous mettrez à genoux pour adorer  
" votre Créateur." Elle faisait ensuite avec eux la prière du matin, à laquelle elle voulait que les domestiques qu'elle avait, assistassent. L'offrande du travail étant faite, chacun d'eux était invité à s'appliquer à son devoir en la présence de Dieu. Il y avait dans la journée un temps fixé pour l'explication du catéchisme, et un autre temps où, après la récitation du chapelet, on faisait une lecture spirituelle. Une pratique excellente, par laquelle elle